



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	7	27/08/2024	LEGISLATIVO

CONVOCAN A MARCHA PARA EL 28

# UNAM se suma a lucha judicial

**POR BRENDA SALAS**  
*brenda.salas@gimm.com.mx*

Estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) rechazaron la iniciativa de la reforma judicial propuesta por el Poder Ejecutivo federal, así como las modificaciones presentadas el 16 de agosto.

Por ello, expresaron su solidaridad con el paro indefinido de labores del Poder Judicial de la Federación (PJF), y convocaron a una manifestación este 28 de agosto.

La manifestación que iniciará a mediodía en la Facultad de Derecho de la UNAM y culminará en el Consejo de la Judicatura Federal busca

que "se escuchen todas las voces y se dejen de lado argumentos que sólo derivarán en el despotismo".

En su posicionamiento sobre la reforma constitucional al PJF, estudiantes de la Facultad de Derecho

expresaron que "en toda democracia constitucional existen indudablemente principios rectores, que son el eje fundamental sobre los que descansan la protección a la libertad, la dignidad humana y la libertad de expresión", por lo que conside-

raron, la sobrerrepresentación de legisladores significa un retroceso a todas las conquistas democráticas que se han logrado construir como sociedad mexicana.

### EL DATO

#### Opinión

**Descartaron que la elección de las personas juzgadoras por voto popular sea una alternativa que garantice una mejor impartición de justicia en el país.**